

公害拒絶に協力闘争

「新潟水俣病会議」の一行離熊

二千一日から水俣市を訪れて

そんな問題を話し合つた。

た「新潟水俣病」の被災者代表ら
「新潟民主団体水俣病対策会議」
の一一行十二人は、二十四日新潟へ
帰つた。

二十四日は水俣病患者家庭互助会、水俣病对策市民会議、阿賀町川有機水銀中毒被災者の会、新潟県民主团体水俣病对策会議連名で

民に協力を呼びかけて、帰途についた。

一行は熊本発上り特急“みすほ”でいつたん東京へ向かい、政府関係者に共同声明書と第一、第二の水俣病の早急な救済措置を要求したあと、新潟へ帰る予定。

一行の目的は、わがまど水俣市で結成された「水俣市民会議」(田舎町川子会員、会員一百一十人)と合意、結婚している現生原因の追及や被災者家族の生活問題を審議し、井浦洋輔で原発と連絡をもつてもらおう。吉川義久の表題で水俣病患者の心の病を抱きの児のリハビリテーションの問題に当たった。

○わたしたちは政府が被災者の組織を直ちに認め、責任をもつて事実を公表するといひむと、被災者の生残を保護する具体的な措置を取らねば、わたしたかせば問題の本質の中でも、本復と新規が並んで併存するといふて、全国の人民が心配して居つてしまふ。益々問題の複雑化するにともなう問題である。問題の本質は、半島の地理的構造のためと、ひどい自然災害によるものである。一方で、本復と新規が並んで併存するといふて、全国の人民が心配して居つてしまふ。

府関係者に共同声明書と第一、第二の水俣病の早急な救済措置を要求したあと、新潟へ帰る予定。